
7月27日晚，市区
人民路商圈夜色迷人，
人流如织，成为市民休
闲夜游的好去处。随
着疫情防控的常态化，
我市的“夜经济”日渐升
温。锦上添花的是，我
市通过开展一系列活
动促进消费提档升级，
提振消费信心，释放消
费潜力，让经济更火更
旺。

记者 计海新 摄

“夜经济”升温
释 放

消费新活力
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今天和明天阴有阵雨或雷雨。东南风4～5级。明晨最低气温：27～28℃，今天最高气温：32～33℃。

本报讯（记者 张瑜）昨日，
“八一”军政座谈会在市行政中心
举行，与驻太部队共庆建军95周
年，共叙军民鱼水深情，巩固和发
展军地融合发展的良好局面，推
动全市双拥工作不断迈上新台
阶。市委书记汪香元出席会议并
讲话，市委副书记徐志强主持会
议。

汪香元在座谈会上介绍了长
三角一体化背景下太仓的发展前
景，并指出，太仓经济社会发展取
得丰硕成果，实现了省双拥模范
城“六连冠”、全国双拥模范城“两
连冠”，这些成绩离不开驻太部队
的倾力奉献、鼎力支持。驻太部队
在习近平强军思想引领下，全面贯
彻党对军队绝对领导的根本原则
和制度，始终把军旗扛在肩上，把
太仓视为“第二故乡”，把人民放
在心中最高位置，特别是在今年
疫情防控中，驻太部队闻令而动、

听令而行，以实际行动彰显了军人
本色，深刻诠释了“同呼吸、共命
运、心连心”的军民鱼水深情。

就合力做好太仓改革发展稳
定各项工作，共同续写拥军爱民、
军政团结新篇章，汪香元强调，要
提高政治站位，全力支持部队改
革建设。深刻领会、坚决贯彻习
近平强军思想，切实强化忧患意
识、危机意识，坚持把支持部队建
设、服务备战打仗作为重大政治
责任，全力支持驻太部队深入贯
彻新时代军事战略方针，深入推
进各项改革，服务好重大军事项
目和基础设施等各项建设，坚决
完成党和人民赋予的使命任务。
要整合资源力量，持续推动军民
融合发展。积极引导优势企业服
务军工需求，协同调动大院大所
合作资源，不断向军民融合产业
输送好项目、新项目，聚焦特种车
辆、航空航天等重点领域，打造一

批技术水平高、核心竞争力强的
军民融合产业创新集群。希望广
大驻太部队官兵主动参与娄江新
城建设、国土空间全域整治、昆太
协同发展、全国文明典范城市创
建等重点工作，扎实做好二十大
前后安保维稳工作，以实际行动
做好军民融合这篇文章。要强化
服务意识，全力营造拥军优属氛
围。太仓将继续发扬好拥军优属
光荣传统，落实好复转军人安置、
随军家属就业、退役军人就业创
业、军人子女入学、军人军属权益
维护等政策。认真解决好驻太部
队官兵在战备、训练、工作和生活
中遇到的实际困难，积极组织开
展科技拥军、教育拥军、文化拥军
等活动，大力培树双拥典型，持续
营造军爱民、民拥军社会氛围。

汪香元要求，要紧扣创建目
标，不断提升双拥工作水平。各
相关部门、各驻太部队要齐心协
力、步调一致，总结好全国双拥模
范城“两连冠”、省双拥模范城“六
连冠”创建中的好做法、好经验，
按照“拥政爱民、军地共建、互促
共荣”的思路，紧紧围绕创建目
标，把双拥工作与全市中心工作

结合起来，扎实推进各项任务落
细落实，打造一批“叫得响、拿得
出、过得硬、效果好”的双拥创建
品牌，确保“创则必成”，持续擦亮
太仓双拥金字招牌。

徐志强表示，希望驻太部队
全体官兵继续发扬优良传统，充
分发挥自身优势，积极支持地方
经济社会发展。市委、市政府将
进一步抓好拥军优属等各项政策
的落实，始终如一地做好服务保
障支持工作，加大为部队办实事
的力度，服务好部队战斗力建设，
进一步巩固军民鱼水情深的大好
局面。下一步，太仓将组织开展
好庆祝“八一”建军节系列活动，
全力营造拥军爱军浓厚氛围，军
地双方要进一步密切协作配合，
共同做好二十大前后安保维稳工
作，为党的二十大胜利召开保驾
护航。

会议通报了今年上半年太仓
经济社会发展情况。

各驻太部队首长作了交流发
言。

市委常委、市人武部政委王
跃飞，副市长、市公安局局长陈磊
参加座谈会。

本报讯（记者 刘志婷）昨日，市
政协主席赵建初主持召开市政协
十五届五次主席会议，听取我市国
土空间规划（2020~2035）情况通
报。市政协副主席周健慧、黄浩
忠、张培明、汤文英出席会议。

会上，市资规局汇报了我市国
土空间规划（2020~2035）编制情

况，与会人员结合前期调研作了协
商建言。

赵建初指出，国土空间规划是
城市发展的指南，是可持续发展的
蓝图，是各类开发保护建设活动的
基本依据，对于我市拼出“太仓速
度”、实现跨越发展具有重大意
义。 （下转第2版）

市政协召开主席会议

听取国土空间规划政情通报

本报讯（记者 朱晨晨）昨日，
我市召开疫情联防联控指挥部会
议，认真落实省、苏州市各项决策
部署，针对近期全市疫情防控重点
工作再部署、再压实，推动各项防
控举措落实落细，织密扎牢防控网
络，巩固当前来之不易的防控成
果。市委副书记、市长胡卫江出席
会议并讲话。

胡卫江指出，近期，国内疫情
呈现多点散发、多地频发的态势，
疫情防控形势严峻复杂。各地各
部门要慎终如始绷紧疫情防控这
根弦，坚决克服麻痹思想、厌战情
绪、侥幸心理、松劲心态，严而又

严、细而又细、实而又实落实各项
防控举措。要紧盯全国各地区疫
情形势，及时关注中高风险区变动
情况，动态调整各项防控策略，推
动防控工作更加前置、更加细化、
更加精准。

胡卫江要求，各地各部门行动
要坚决，防控举措要不打折扣落实
到位。工作机制要理顺，强化重点
风险人群排查，确保工作无盲区。
应急指挥体系要到位，采样力量、
流调力量、管控力量、转运力量要
保持激活状态，随时应对可能出现
的突发情况。

（下转第2版）

我市召开疫情联防联控指挥部会议

织密扎牢防控网络

本报讯（记者 薛海荣）昨日，
我市召开全市消防工作会议，严格
落实省、苏州消防工作会议精神，
扎实推进我市消防安全各项重点
工作任务落地见效。市委副书记、
市长胡卫江出席会议并讲话，副市
长、市公安局局长陈磊主持会议。

胡卫江指出，今年是党的二十
大召开之年，确保安全形势平稳向
好是当前极为重要的政治任务。
全市上下要把牢方向绷紧“思想
弦”，毫不动摇把习近平总书记关
于安全生产重要论述作为推动工
作的根本遵循和行动指南，把确保
消防安全、维护社会稳定作为“头
等大事”来抓紧抓实。要加压传导

落实“责任状”，夯实好领导责任、
监管责任和主体责任，确保每个环
节、每个流程有专门的人负责，负
责的人守责，守责的人尽责，构筑
起严密的消防安全责任体系。

胡卫江强调，消防安全事故往
往有季节性规律、行业性特点，要
采取扎实有效的举措，真正把风险
隐患解决在萌芽状态，有效防范各
类消防事故发生。要高标准推进

“百日攻坚”，把这项行动与消防安
全专项整治“三年行动”、“331”专
项行动、自建房综合治理、国土空
间全域整治等工作有机结合起来，
形成齐抓共管、多元共治的良好局
面； （下转第2版）

全市消防工作会议召开

把风险隐患解决在萌芽状态

本报讯（记者 张立）7 月 26
日，城市更新古松弄地块最后一户
居民签约，提前百日完成了阶段目
标。昨日，市委书记汪香元来到古
松弄地块，慰问了现场作业的工
人，进行安全生产检查，并看望了
城市更新城厢镇指挥部工作人员
和居民代表，感谢他们为城市更新
作出的贡献，希望大家继续心往一
处想、劲往一处使，共同打造城市
更新典范。副市长郑丙华、盛海峰
参加活动。

古松弄地块拆房工地上，挖掘
机、雾炮车密切配合，拆房工人忙
忙碌碌。“大家辛苦了，感谢大家！”
汪香元将慰问品送给施工工人，叮
嘱大家一定要注意施工安全，既要
防止被地面尖锐物刺伤，也要防止
被拆房过程中坠落物砸伤，还要注
意科学合理安排施工时间，避开高
温时间段，保护好自己。

“感谢大家！因为大家的辛勤
付出，今天才能提前百日完成了阶
段性目标。”在城市更新城厢镇指
挥部，汪香元看望了指挥部工作人
员，并要求大家再接再厉，继续做
好后续的各项工作，向“千日回迁”
目标奋进。

汪香元还和居民代表们进行
了交谈，他说，能提前完成工作目
标和居民们的支持是分不开的，这
也充分表明了城市更新是一项实

实在在的民生工程。城市更新既
优化城市品质，又提升大家的生活
环境，政府出力、百姓支持，我们心
往一处想、劲往一处使，共同打造
城市更新典范。

在指挥部，参观了城市更新项
目的规划展示，听取了有关负责人
关于安置房最新规划设计的介绍，
详细了解了小区布局、安置房房
型，小区的绿化、停车、社区服务等
公共设施配套相关情况后，汪香元
要求，相关部门、单位密切配合，充
分合作，既要把城市更新项目建成
精品，让百姓住有安居、住有优居，
也要千方百计加快项目建设进度，
让居民早日回迁，住上新房。

居民代表葛笑冬说，整个地块
上居民能在这么短的时间内百分百
签约，充分体现了大家对城市更新
的支持。居民代表王蕴倩表示，开
始她还有些担心早签吃亏，晚签得
益，现在了解到政策一直公平公正、
阳光透明，担忧的心放了下来。眼
下只盼望着加快新房建设进度，早
日回迁。“我特别感谢居民们！”县府
社区党委书记程佳佳说，古松弄地
块能提前实现签约清零，离不开居
民们的支持，古松弄地块上老年人
很多，不少人租房、搬迁都面临着很
多困难，但大家对城市更新工作都
给予了理解、支持和配合，克服了种
种困难、完成了腾房、搬迁任务。

我市召开“八一”军政座谈会

军民鱼水一家亲
双拥共建谱新篇

本报讯（记者 高焕涛）昨日，
全市“独角兽”培育和科技型上市
后备企业座谈会召开，营造全市科
技创新的浓厚氛围，切实为企业纾
困解难，助力“独角兽”培育企业和
科技型上市后备企业加速成长。
市委副书记、市长胡卫江主持会
议，副市长王莉萍、傅玖出席会议。

在听取相关企业交流发言
后，胡卫江指出，企业脱颖而出成
为行业标杆，并成长为“独角兽”
培育企业和科技型上市后备企
业，离不开太仓完备扎实的产业
基础和亲商爱商的传统。当前，
我市发布了产业创新集群建设系
列专项政策，正逐步形成优势互

补、分工专业的企业联动发展格
局。希望企业立足现有的产业基
础和优势，始终把根扎在太仓。
太仓区位优势突出，长三角一体
化发展、长江经济带建设等国家
战略交汇叠加，提供了绝佳的发
展平台、最好的发展机遇，希望企
业进一步用好战略叠加的机遇，
政策红利必将为企业的转型创新
持续赋能，为广大企业打造更为
广阔的发展舞台。

胡卫江强调，我市出台了《关
于进一步推进临沪科创产业高地
建设的若干政策》等一系列文件，
从研发投入、科研机构建设、科技
人才引进到科技项目实施等全周

期都有适配的支持政策。希望企
业进一步提升创新发展目标，加大
创新投入，把企业打造成为强大的
创新主体，充分展现科技创新的硬
实力；进一步拓宽开放合作的视
野，整合国际国内市场、资源、资本，
特别是要加强创新平台共建、研发
项目合作和产业创新联盟建设等，
大胆“走出去”，努力从产品竞争优
势向全产业链竞争优势转变。

胡卫江表示，我市将一如既往
把服务企业放在首位，构建最优
质的营商环境，做到支撑保障再
强化、创新生态再优化、服务举措
再细化，全力激发企业的内生动
力，提高市场的资源配置效率，形

成推进创新发展的强大合力。
依科赛生物科技（太仓）有限

公司等20家“独角兽”培育和科
技型上市后备企业代表参加会
议，并就企业所关心的问题进行
了交流探讨。

市发改委等相关部门作了交
流发言。

近年来，我市多措并举，深入
实施创新驱动发展战略，构建全
链条企业培育体系，加大“独角
兽”企业培育力度，精心培育上市
后备梯队。同时，高质量打造资
本市场“太仓板块”，充分对接多
层次资本市场，引导企业利用资
本市场实现跨越式发展。

全力打造企业成长的生态高地

培育“独角兽” 领跑新经济

汪香元慰问古松弄地块现场作业人员

共同打造城市更新典范


